

HUMAS

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Malam

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jun 13, 2024 - 10:12



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Malam

Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek

Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan Patroli Biru. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap potensi tindak kejahatan seperti Curas, Curat, Curanmor, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolsek Kalapanunggal, Komisaris Polisi Teguh Wibowo, menjelaskan bahwa patroli tersebut melibatkan beberapa personel yang tergabung dalam tim piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal. "Kami melakukan patroli di sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan," ujar Kapolsek.

Patroli ini dilaksanakan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, dengan fokus pada pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (obvit), pos ronda, serta titik-titik perbatasan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Menurut Kapolsek, personel yang terlibat dalam kegiatan tersebut adalah Aipda Rachmat, Aipda Lancon, dan Briptu Riad. Mereka tidak hanya melakukan pengawasan dan patroli, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

"Dalam kegiatan ini kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat, seperti mendukung upaya Polri dalam mencegah tindak kejahatan jalanan dan penyakit masyarakat lainnya. Kami juga mengimbau agar pengendara sepeda motor mematuhi peraturan tentang penggunaan knalpot yang sesuai spesifikasi teknis," tambah Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek juga menghimbau kepada orangtua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, serta kepada pemuda dan warga yang berkumpul agar kembali ke rumah masing-masing demi menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat, sehingga kegiatan sosial ekonomi dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan keamanan.

Demikianlah informasi yang dapat disampaikan terkait dengan kegiatan Patroli Biru Polsek Kalapanunggal. Semoga dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.